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Antibes
Appartement a vendre (06600)
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Antibes - puy - exclusivite 3 pieces 79 m?2 rez-de-jardin terrasse piscine parking
situé dans le quartier recherché du puy a antibes, au sein d'une résidence haut de
gamme sécurisée avec gardien, découvrez ce spacieux appartement 3 pieces de
79 m?2 en rez-de-jardin, offrant un cadre de vie calme et privilégié a proximité du
centre-ville. Le véritable atout de ce bien : un extérieur rare de 54 m2 comprenant
une terrasse de 35 m2 et un jardin privatif de 19 m2. Un espace idéal pour profiter
du climat azuréen, recevoir, aménager un coin détente ou partager des repas en

extérieur. I'appartement se ...

Antibes puy exclusive listing 2-bedroom apartment 79 sgm garden level terrace
swimming pool parking located in the highly sought-after puy district of antibes,
within a prestigious and secure residence with caretaker, this spacious 79 sgm
garden-level apartment offers a peaceful and privileged living environment close to
the town centre. The main highlight of the property is its rare 54 sqm outdoor
space, featuring a 35 sqm terrace and a 19 sgm private garden. An ideal setting to
enjoy the french riviera climate, entertain guests, create a relaxation area, or dine

outdoors. The apartment ...

CENTURY 21 ALBERT 1ER
8 BOULEVARD ALBERT 1ER - 06600 ANTIBES
Contacter I'agence
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